



MUNICIPALIDAD DE SANTA BARBARA
CONCEJO MUNICIPAL

DIS/EBM/mlab.

CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA

SESION ORDINARIA N° 133

03 DE SEPTIEMBRE DE 2012

En Santa Bárbara, a tres días del mes de septiembre del año dos mil doce, en Sala de Reuniones del municipio, siendo las 15,05 horas el Sr. Alcalde y Presidente de Sala Don **DANIEL IRAIRA SAGREDO** en nombre de DIOS, da por iniciada la **SESION ORDINARIA N° 133 del Concejo Municipal de Santa Bárbara**, bajo la presencia de los señores concejales : **Sra. VICTORIA HERMOSILLA SILVA, don DANIEL SALAMANCA PEREZ, don CRISTIAN OSSES ABUTER, don PEDRO PACHECO GATICA, don EDMUNDO COFRE RODRIGUEZ y Don JUAN OBREQUE URRUTIA.**

Actúa como Secretario de Actas Don Elvis Borgoño Medina, Secretario Municipal.

TEMARIO:

- 1.- ACTAS SESIONES ANTERIORES**
- 2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA**
- 3.- VARIOS**

DESARROLLO DEL TEMARIO:

1.- ACTAS SESIONES ANTERIORES

Sr. Secretario: señala que está en poder de los señores concejales el Acta Sesión Ordinaria N° 131 de fecha 20 de agosto de 2012.

Sr. Alcalde : requiere pronunciamiento de los señores concejales.

Sra. Hermosilla : expresa su aprobación.

Sr. Oses : aprueba.

Sr. Obreque : señala que después de haberla leído aprueba.

Sr. Cofré : expresa su aprobación.

Sr. Pacheco : aprueba.

Sr. Salamanca : expresa que revisada el acta, la aprueba.

Sr. Alcalde : expresa que su voto también es de aprobación.

Sin observaciones, se aprueba acta en referencia.

2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA

CORRESPONDENCIA RECIBIDA

OF.ORD.INT. Nº 25-2012 DEL 27 DE AGOSTO DE 2012

DE : ASESOR JURIDICO MUNICIPALIDAD DE SANTA BARBARA

A : ALCALDE COMUNA DE SANTA BARBARA

MATERIA : REQUIERE ACUERDO DE CONCEJO MUNICIPAL PARA ADQUISICION DE TERRENO.

Sr. Secretario : procede a dar lectura al documento antes señalado a través del cual se remite documentación pertinente, en virtud del cual el comité pro vivienda por un futuro mejor, persona jurídica de nuestra localidad, va a transferir a título gratuito a la Municipalidad de Santa Bárbara un retazo de terreno.

Sr. Alcalde : ofrece la palabra para pronunciamiento de los señores concejales respecto al tema en comento.

Sra. Hermosilla : consulta dónde queda el terreno este.

Sr. Alcalde : responde que en el by pass, como por Prat, casi frente a la IPF, todo ese terreno, que enfrenta como al Liceo por Avenida Federico Puga y por Prat a esa altura de toda la esquina, el triangulo que se produce ahí.

Sr. Secretario : acota que donde se pone el letrero del Festival de la Miel...

Sra. Hermosilla : qué va a decir, en buena hora, feliz, que se sigan construyendo viviendas más adelante, aprobado, felicitaciones.

Sr. Oses : consulta al alcalde si esta donación es para hacer lo del Centro del Visitante.

Sr. Alcalde : responde afirmativamente.

Sr. Oses : comenta que como forma parte del proyecto que trabajó Colbún y los vecinos y la Municipalidad y darle espacio a este tremendo centro que va a ir en beneficio de nuestra comuna y va a ser el portal de bienvenida para el ingreso de

todas las personas que puedan llegar y esperar que este Centro del Visitante sea muy completo y ojalá podamos conocer el proyecto terminado, porque conocimos la primera exposición y cómo iba a ser y ojala pudiéramos tener igual después aparte de la aprobación ahora que el terreno es el requisito previo para la instalación; poder tener en una próxima reunión o más adelante conocer el proyecto definitivo, así es que aprueba esta donación del Comité de Vivienda Por Un Futuro Mejor hacia la municipalidad y que este futuro Centro del Visitante sea un tremendo beneficio para nuestra comuna, aprueba.

Sr. Obreque : primero que todo expresa sus agradecimientos a todas las personas que estuvieron involucradas en este trabajo, también así al Comité de Vivienda Por Un Futuro Mejor y dar una respuesta a la vez, cree que esta es una respuesta a la vez por la preocupación que han tenido algunos vecinos, sobre todo con el tema de comercio, de la Cámara de Comercio si no que en varias ocasiones se ha encontrado con algunas personas y veían que este es un paso de lo que ya está haciendo el municipio con respecto al tema de la entrada de la comuna, lo cual le va a dar otro aspecto que es muy importante por lo demás, así es que felicitaciones a todas las personas que estuvieron por acelerar este trámite y va a aprobar encantado.

Sr. Cofré : señala que él quiere hacer un pequeño ejercicio, si a la Municipalidad le traspasan 653,1 mts². le quedarían 10.903,4 al Comité para la edificación de su vivienda qué compromiso tiene Colbún con la gente, le va a urbanizar el terreno, le va a construir las casas, le va a aportar el contratista, cuál es el compromiso que da de resultado de esta conversación.

Sr. Alcalde : señala que lo que hemos dicho desde un comienzo, es la carpeta y así lo conoce el Comité, no hay otra obligación más que la entrega de toda la documentación para que puedan ellos después postular con este proyecto que va con todas las especialidades obviamente, ese es el compromiso adquirido de parte de Colbún que representa una inversión de alrededor de \$ 15.000.000, ese es el costo que tiene, en definitiva, lo que va a hacer Colbún con el Comité y obviamente con la autorización desde el municipio.

Sr. Cofré : consulta si hacer el proyecto significa que tienen todos los cálculos hechos para la construcción de la vivienda, una casa imagina de madera o de material, eso está especificado en ese proyecto.

Sr. Alcalde : señala que todo el proyecto, desde la subdivisión del terreno, todo.

Sr. Cofré : consulta cuántas viviendas se van a construir ahí.

Sr. Alcalde : responde que el Comité lo integran 18, 19 personas, pero como después viene la postulación hay que ver cuántos pueden postular a ese tipo de subsidio.

Sr. Cofré : consulta ... este terreno lo recibe la municipalidad y lo traspasa a Colbún para la construcción ...

Sr. Alcalde : explica que este terreno es municipal y Colbún construye tal como dice el Convenio, construye obviamente en un recinto municipal.

Sr. Cofré : consulta si esa edificación en el futuro pasa a la municipalidad.

Sr. Alcalde : responde afirmativamente.

Sr. Cofré : señala su aprobación.

Sr. Pacheco : señala que también iba a hacer las mismas consultas de Don Edmundo, que acaso esa donación de los 600 y tantos metros iban a ser a cambio de algo porque regalar cosas así nada más cuesta, después para entender el caso que hay pero, viendo lo que consultó Don Edmundo va a aprobar. Aprueba.

Sr. Salamanca : felicita obviamente al directorio, a Gilda Medina Ulloa, Ivón Castillo y a Juan Carlos Salamanca Barra, a nombre de todos los vecinos del Comité Pro

Vivienda Por un Futuro Mejor porque indudablemente que esta donación le abre paso al progreso de la comuna de Santa Bárbara, por lo tanto aprueba la moción.

Sr. Alcalde : clarifica que obviamente esta es una donación que se enmarca dentro de ... cree que tuvimos reuniones tanto con el Comité, con Colbún y la municipalidad entre los tres entes y finalmente llegamos, si aquí hay todo un trabajo y agradecer, porque cree que todo lo que el Comité necesitaba también se dio respuesta desde el municipio y no se olviden que la municipalidad presentó un proyecto años atrás que sirvió para que el alcantarillado este más menos hoy día frente a la Terpel, por lo tanto, con el proyecto constructivo o para interés de alguna empresa el alcantarillado está bastante cerca y por otro lado, al momento que se construya el Centro del Visitante, va a tener que llegar el alcantarillado al primer punto, por eso también era de mucho interés del Comité este proyecto si en definitiva como bien dijo Don Pedro aquí, las cosas de repente no son gratis, corresponde, si el Comité también necesitaba, es por ello también que se logra al final este Convenio, así es que felicitar a las partes, aquí no es solo el trabajo que halla podido ejecutar el profesional que contrató Colbún, si no que además con este Convenio de la municipalidad era factible realizar aquello, así es que se alegra, porque en definitiva, después de hertas reuniones, de harto reunirnos con todo el Comité, no solo con las directivas y agradecer a Gilda, toda esa paciencia porque de repente Don Julio Poblete la llamaba en la tarde, le decía, necesito juntarme con ustedes y ahí estaban, así es que, como dice, este es un trabajo, relacionado con la municipalidad y Colbún y obviamente, el agradecimiento al Comité, por ser generosos y permitirnos poder construir este proyecto que es el Centro del Visitante a este lado, porque de lo contrario lo podíamos haber construido igual pero en el terreno municipal que está al lado del liceo, por lo tanto, era un Convenio que se necesitaba y que hoy día se está llegando a termino y a buen termino con esta aceptación de parte del Concejo de entrega del terreno.

Sr. Secretario : consulta voto del Sr. Alcalde.

Sr. Alcalde : expresa su voto favorable.

ACUERDO N° 310 : EL CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA POR UNANIMIDAD APRUEBA ADQUISICION DE TERRENO A TITULO GRATUITO DE UNA SUPERFICIE DE 653,1mts.2 DONADO POR EL COMITÉ PRO VIVIENDA POR UN FUTURO MEJOR.

CORRESPONDENCIA DESPACHADA

No Hay.

3.- VARIOS

Sr. Alcalde : ofrece la palabra para exponer puntos varios al concejal Don Daniel Salamanca Pérez.

Sr. Salamanca : primero que nada expresa su saludo, en especial al Hogar de Ancianos que imagina van a estar celebrando esta pasada del mes de agosto como en muchos hogares a nivel nacional y también porque de acuerdo a las cifras de estadística de nuestra población alcanza más menos un 20% de adultos mayores, así es que un saludo muy especial para todos y cada uno de ellos.

Por otro lado, el concejal Salamanca consulta por un apoyo que se había solicitado acá para costear algunos gastos de pasajes para Patricia Oses; agrega que tiene entendido que sí estarían otorgándose para la otra colega pero no sabe si a Patricia; consulta si se está apoyando desde el punto de vista social a la familia, requiere se le de una respuesta.

Además, el concejal Salamanca reitera si hay alguna respuesta respecto de los buses que están pasando por calle Diego Portales porque la cantidad de gente que está transitando ahora ha aumentado por Portales, producto también de la gente que se fue a vivir a las nuevas poblaciones y, felicita también a los vecinos que ya se están trasladando al lugar para evitar algunas perdidas que pudieran ocurrir, porque hay algunos amigos de lo ajeno que ya también están

interviniendo en aquellas casas que gracias a un tremendo esfuerzo se pudieron entregar y que lamentablemente como dice, personas amigos de lo ajeno ya están haciendo algunos robos, por así decirlo; reitera la posibilidad de hacer el estudio más allá de la señalética que se está colocando ... le parece excelente, ver cómo a corto plazo va a ser operativo el sistema en la Avenida Federico Puga porque ahora sí que vamos a tener gente en ese lugar y se fijaba el otro día, los camiones, la verdad es que pasan igual muy fuerte, la cantidad es bastante alta, el otro día mencionaba que en un sector de Las Quinientas, más o menos 100 camiones diarios con acoplado están saliendo y eso se sigue manteniendo, un camión de esa cantidad de peso es más difícil que frene en corta distancia, entonces, ver e insistir, técnicamente con el tema de las pasarelas que en algún minuto se conversó y que se señaló que habían algunas dificultades técnicas pero que en la práctica ahora con mayor razón se van a tener que considerar.

Sr. Alcalde : ofrece la palabra para exponer puntos varios, al concejal Don Pedro Pacheco Gatica.

Sr. Pacheco : expresa que quiere saludar a la comunidad que está escuchando el Concejo y no quiere dejar pasar, quiere saludar a todas las señoras artesanales que tienen su local aquí en la plaza.

Asimismo, el concejal Pacheco señala al alcalde que quiere plantearle de las luminarias que se han colocado en el sector campesino, que hay algunas que se están perdiendo, pongámosle la que está a la entrada de Corcovado ya no está el foco, ya se lo llevaron, lo sacaron, quedó la pura batería con la plancha solar ahí y, la otra, echarle una miradita también una que está acá en Los Lirios arriba, esa también está conectada con electricidad y también está mala, anoche estuvo por ahí y la vio que no alumbría.

Además, el concejal Pacheco señala que también quiere felicitar a todas las señoras que recibieron su vivienda, los que se están yendo a ocupar sus casitas nuevas y darle las gracias también al Ministro de la Vivienda que

ese día se acercó a nosotros y nos saludó como una humilde persona así es que darle las gracias por fijarse en eso, que los saludó como concejales a ellos.

Sr. Alcalde : ofrece la palabra para exponer puntos varios al concejal Don Edmundo Cofré Rodríguez.

Sr. Cofré : expresa su saludo a toda la comunidad que lunes a lunes escucha el Concejo Municipal, desearles desde aquí unas felices fiestas patrias, porque en este mes se celebra un aniversario más de la Independencia nuestra.

El concejal Cofré consulta al alcalde cuándo se va a habilitar la cancha alternativa y cuánto costaría el arriendo anual de ese terreno.

Asimismo, el concejal Cofré consulta qué pasa con el proyecto eléctrico de Los Alpes que hasta la semana pasada todavía, trató de comunicarse con Don Ricardo, el contratista y no le contestó en tres oportunidades, la gente sinceramente está muy desesperada porque no se termina ese proyecto.

También el concejal Cofré formula una consulta, parecida a lo que aprobaron hace poco rato, para otorgar un comodato, un terreno del municipio en comodato el alcalde necesita acuerdo del Concejo, la respuesta que quieren escuchar algunos vecinos, se la da al término si quiere.

Por otro lado, el concejal Cofré indica que quiere plantear aquí en este Concejo con muchísima altura de miras y con mucho respeto una molestia que tiene y que va a representar aproximadamente a unos 300 ó 400 vecinos del sector de Santa Bárbara, se refiere a la visita de su Excelencia el Presidente de la República, está molesto porque en otras ocasiones había tenido la oportunidad de esperar a los mandatarios y tenían la deferencia saludar al alcalde, a los parlamentarios presentes y a los concejales que son los representantes del pueblo, de la gente y en esta oportunidad solamente el Ministro de la Vivienda y el Presidente de la República no toma en cuenta el Concejo de Santa Bárbara y lo que más le sorprende es del Gobernador y del Intendente, ellos deberían estar cerca de

uno, comenta el concejal; pero no lo hicieron y, la gente esperaba el saludo de su Excelencia, agrega que quiere hacer un paréntesis aquí, no es simpatizante del Sr. Piñera, no votó por el Sr. Piñera, pero le parece que él es el Presidente de todos los chilenos, no de unos pocos y menos, puede hacer este desprecio cuando llega a una comuna como la nuestra y no tiene la delicadeza de saludar a los representantes de la gente, vuelve a decir, cada uno de nosotros, aproximadamente unas mil personas fueron las que depositaron la confianza en nosotros, lo único que salva esta situación es la alegría inmensa de la gente que recibió sus llaves y tienen su casa propia y lo más claro de todo esto es que lo hicieron con mucho esfuerzo porque esta población no es de la re construcción, si bien es cierto que hay algunas pocas familias pero esto no debería haber entrado en el Plan de la visita que hizo el Presidente de la República referente a la re construcción, debería de haberse dejado claro a nivel de país porque si no se está dando una noticia que no es verídica y le gustaría si el Presidente de Sala lo tiene a bien hacerle llegar una nota de molestia al Gobernador principalmente y al Intendente porque creemos sinceramente que nos merecemos respeto, como decía, había tenido la oportunidad de estar con otros presidentes de la república y al bajarse del avión o del vehículo inmediatamente saludaban al alcalde, a los parlamentarios, a los concejales, preguntaban cuáles son los concejales, ... entonces cree que los asesores, los que organizaron la venida aquí, son los culpables de esta falta al protocolo y lo que es más sorprendente para la comuna, la inmensa protección que traía su excelencia, qué, él creía que aquí le iban a hacer un atentado, que iba a ser la gente incorrecta, cuál sería el motivo de la tremenda guardia que ni siquiera cuando iban hacia el norte con los concejales Daniel Salamanca y Pedro Pacheco no los dejó pasar la policía civil, entonces, sinceramente, aclara que está hablando a título personal, cree exagerada la protección de seguridad y, le habría gustado que el Presidente de la República hubiera saludado a la gente que lo esperaba porque, imagina que ahora no vendrá más, a lo mejor o hará otra visita, pero para él sinceramente, estimado Presidente, empañó esta inmensa alegría de este grupo de santabarbarinos que juntaron peso a peso para poder postular desde el año 2007 ó 2008 le parece, no es cierto y poder conseguir este anhelado bien, que les va a mejorar la vida ostensiblemente así es que se disculpa por haber sido tan franco, lo quería plantear en el Concejo, lo hizo públicamente ese mismo día pero quería que quedara en acta porque está molesto

por esa actitud y piensa que a lo mejor el Presidente de Sala puede pensar lo mismo, que el Cuerpo de Concejales se merece lo mismo porque han sido elegidos por la comunidad, por toda la gente de la comunidad y no están aquí designados, así es que si al alcalde le parece bien y a sus colegas, hacerle llegar una nota al Sr. Gobernador con nuestra molestia y al Sr. Intendente y si ellos lo estiman así, a lo mejor en un tono más respetuoso pero a lo mejor le serviría a su excelencia en otra oportunidad tener el acercamiento a los representantes políticos de la comunidad, cree que son el último eslabón de la política chilena, empieza: Concejales, Alcalde, Gobernador, Intendente, Diputado, Senador y Presidente de la República, por lo tanto los genuinos representantes del pueblo somos nosotros y nos debemos respeto; agradece al estimado presidente.

Sr. Alcalde : ofrece la palabra para exponer puntos varios a la concejal Sra. Victoria Hermosilla Silva.

Sra. Hermosilla : primero que nada expresa su saludo a toda la comunidad de Santa Bárbara con el cariño de siempre, a todas las damas y caballeros y a su vez al Hogar de Ancianos que como bien decía su colega hace poco rato, felicitarlos porque ya pasamos agosto, siempre se dice que pasando agosto parece que estamos asegurados por un año más pero eso solamente Dios lo sabe, pero felicitaciones, cree que nuestros ancianos de Santa Bárbara están tan bien cuidados por estos ángeles que son las monjitas y toda la gente que trabaja ahí que cree que eso es lo que más ha favorecido que estén bien de salud, nuestros ancianos de Santa Bárbara.

Por otro lado, la concejal Hermosilla expresa que ella sigue insistiendo en esta parte odontológica para la atención de nuestros santabarbarinos porque hay queja de mucha gente, dijo el otro día con respecto, a que piden hora al hospital, no hay hora y ahí en todo este intertanto la gente empieza a perder sus piezas bucales y realmente hace una falta enorme más odontólogos; también comenta que le gustaría saber si el box dental de Los Boldos ha funcionado como box, porque preguntó estos días en Los Boldos y le dijeron que no, que no había

funcionado, lo encontró raro, recuerda que hubo una atención del 5 al 10 de septiembre, que iba a atender esta ayuda que hay ...

Sr. Alcalde : de las universidades.

Sra. Hermosilla : comenta que iban a atender, ella calculaba que iba a atender el box, iban a ocupar la clínica móvil, en fin, todo, porque ese sector es tan numeroso que sigue insistiendo, es un sector que vive cualquier cantidad de gente así es que ahí todo lo que sea en ayuda hacia la parte odontológica en fin, todo, bienvenido sea.

También la concejal Hermosilla comenta que hoy día en la mañana se vino un poco más temprano, habló con el Sr. de Obras, con Don Mitchell y le dice que él va a hacer los estudios primero y que después lo va a conversar con el alcalde pero quería hacer este pedido al alcalde, resulta que ahí en Los Boldos, se puede ver que ahí llega el bus que pasa por ahí, pasa por la escuela y da vuelta, sale a Mañil, entonces, ahí hay postes de luz hasta la escuela pero resulta que de ahí a la escuela, se baja un poquitito hacia el Bío Bío y vive cualquier cantidad de gente, entonces, ella tiene una familia ahí que es una familia Castillo que conoce mucho, que quedan en el bajito, bajando, ahí están ellos a mano izquierda y junto con eso, hay más casas a mano derecha también, entonces, la gente le decía el otro día. Sra. si cuando llegamos nosotros en el bus, nos bajamos, está iluminado porque está el foco ahí pero después quedamos ciegos porque realmente no se ve absolutamente nada, es una oscuridad tan grande que no nos vemos ni las manos, entonces, le decían, Sra. por qué usted no pide al alcalde que si nos pueden poner con una lucecita más nos conformaríamos, con una lucecita más, porque realmente llegamos todos perdidos, le dicen, se bajan del bus, termina el foco este de la escuela y después es una oscuridad tremenda, eso le pedían que solicitara al alcalde.

Sr. Cofré : expresa que apoya su solicitud.

Sra. Hermosilla : comenta que viaja tanta gente, todos los días se ve la cantidad de gente que viaja o para Santa Bárbara o para Los Angeles, es como una Villa

entonces vive cualquier cantidad de gente, sería lindo poderles iluminar, por último con una luminaria más que fuera, le decían si con una más ya no es tanto.

Sr. Alcalde : ofrece la palabra para exponer puntos varios a Don Cristian Oses Abuter.

Sr. Oses : expresa que primero que todo, quiere saludar a todos los auditores de nuestra radio comunitaria, a todos los que por hoy llevan su nombre de Gregorio, así es que vayan sus saludos a todos los Gregorios, a nuestro buen amigo Gregorio. Así también quiere saludar, aparte del saludo al Hogar de Ancianos por haber pasado Agosto que es una fecha bastante complicada para todos nuestros vecinos, desea saludar también a todas las personas que tenemos en nuestro hospital, a todos nuestros vecinos que están un poco complicados de salud, así es que vayan sus saludos para todos y desearles que les vaya muy bien.

También el concejal Oses plantea al alcalde que quiere informarle que Mininco cumplió con la reparación del camino, en conjunto ahí con Vialidad, la Sra. Vicky le contestaba el otro día el teléfono, se hizo la coordinación y al menos se reparó en parte el camino hacia Villucura, también San Antonio, así es que lo tenemos ahí reparado.

Además el concejal Oses expresa que quiere señalar y dar sus sentimientos de pesar para la familia Riquelme Sánchez que el día sábado perdieron a su madre, varios vecinos pudieron asistir y acompañar a la familia, sus funerales van a ser hoy día a las cuatro de la tarde en la Iglesia acá frente a la plaza, así es que vamos a estar acompañándoles y deseándoles los más sensibles sentimientos de pesar porque es una familia muy conocida en el sector, muchos amigos, compañeros de colegio, así es que quisimos hacerlo presente en esta reunión de Concejo.

Otro tema que tiene pendiente, señala el concejal Oses, es que le hacían saber, consulta, va a haber programa oftalmológico, le dijeron que el otro día hubo uno, pero hubieron muchas personas que no alcanzaron a inscribirse

y quería ver la posibilidad si es que hay otro, que le pudiera avisar y poder difundir la información en los distintos sectores para que se puedan inscribir y ver la posibilidad como la Sra. Victoria comentaba del operativo dental, así es que también se lo hacían saber.

También el concejal Oses manifiesta que se quiere sumar a las felicitaciones de las 238 familias, o las 238 viviendas porque hay algunas que todavía no han ocupado sus casas, muchas felicidades a nuestros vecinos, hoy día y todos los días los hemos visto trabajando ahí, comenzando ya con las ampliaciones, así es que vayan sus felicidades y algunos le hacían las consultas de la entrega de algunas llaves que le preguntaban donde tienen que retirarlas pero lo va a preguntar después en la Oficina de la Vivienda, así es que vayan sus saludos y también hacer un llamado a nuestra policía que intensifique ojala en la noche las rondas, trató de contactarse ahí porque supo que hubieron varios problemas y los vecinos que no han podido ocupar las viviendas estaban un poco atemorizados, así es que decirles que estos amigos de lo ajeno por favor dejen de hacerlo porque lo único que hacen es dañar a todas y cada una de las familias que les cuesta mucho, por ejemplo, comprar un calefont, las mismas reparaciones, porque destruyen para entrar a hacer robos, así es que ojalá las personas afectadas hagan sus denuncias y que se puedan sorprender porque no es menor la cantidad de robos que hubieron.

Además, el concejal Oses plantea que tuvo una reunión en el Sector de Los Notros con los vecinos del sector y la empresa Colbún así es que se concretó que en esta semana se iba a determinar una mesa de trabajo con algunos temas que estaban pendiente y se iban a concretar.

Sr. Alcalde : ofrece la palabra para exponer puntos varios al concejal Don Juan Obreque Urrutia.

Sr. Obreque : primero que todo saluda a la comunidad que les está escuchando en este momento, un afectuoso saludo a todos los clubes de Adulto mayor como así también al Hogar de Ancianos ya que es una preocupación sentida de este municipio y de este Concejo.

Por otro lado el concejal Obreque se excusa por la invitación que se le hizo el día miércoles 29 de agosto en el Liceo Cardenal Antonio Samore que por razones anticipadas de otra actividad no pudo asistir a ello, así es que sus disculpas.

Además, el concejal Obreque felicita a todos los funcionarios municipales que han estado aportando durante estos días en las actividades que se han seguido hacia el fin de semana y la preocupación que se le ha dado a todo el mes de agosto con respecto al tema del adulto mayor, tanto así en el concurso folklórico que hubo, que obviamente se le anunció ya que el día cinco hay una gran actividad en el Hogar Indígena, para el día miércoles en la mañana, que es una preocupación desde el municipio y toda la gente que está encargada del Departamento Social con respecto a este tema.

También el concejal Obreque señala que como lo comunicaba anteriormente con respecto a la preocupación del Sector Rural que se ha hecho llegar el oficio al Ministerio de Obras Públicas, por donde se está pidiendo el camino desde San Carlos a Los Boldos en asfalto, la preocupación y la entereza que está de parte de Secplan como así también para algunos vecinos nuestros que es Don Jovino Rojas, una empresa de Los Angeles que se ha adjudicado una de las licitaciones por el tema de las veredas que obviamente va a haber trabajo para nuestros vecinos santabarbarinos y la empresa Sur 2000 que está trabajando ya en el terreno del Liceo Cardenal Antonio Samoré que también es una preocupación de trabajo para nuestros santabarbarinos y que obviamente va a ayudar a disminuir la posible cesantía que pudiese haber ya que hay mucha gente que está trabajando y no ha escuchado de gente que se queje como lo hacían anteriormente desde hace mucho tiempo, pero hay dos empresas, hay una que está trabajando y la otra que ya se adjudicó una licitación por temas de veredas.

Además el concejal Obreque expresa al Presidente de Sala que con respecto a este tema que anteriormente ... del traspaso del terreno a la entrada de nuestra comuna, ya que varias personas habían preguntado en qué iba la

etapa de hermoseamiento de nuestro pueblo, cree que ahí se está dando la respuesta ya a alguna de las preguntas o inquietudes que tenían en algún momento, como lo hacía ver el fin de semana, como se ha solicitado ahora de parte de sus colegas con respecto al tema de seguridad en el sector norte, en donde se entregaron las viviendas a las 238 familias que estaban asignadas en el sector norte, la preocupación que ha existido de parte de carabineros y obviamente que se ha expandido hacia los sectores rurales producto del tema de seguridad con respecto a los posibles robos que han ocurrido en otros años anteriormente, así es que le parece bien las medidas de seguridad y felicitar a nuestros carabineros que están laborando en Santa Bárbara ya que también es algo obvio que cuando se cumplen las funciones con respecto a su trabajo hay muchas personas que no les gusta pero tenemos que respetarlos y es así sobre todo con el tema de las bebidas alcohólicas que está relacionado septiembre y la chicha o el vinito o el asado que también hay que tener cuidado porque el que nada teme no tiene por qué sentirse mal.

Sr. Alcalde : comenta que no sabe si se dieron cuenta, ayer se empezó a instalar las balizas para seguridad en el transito del desplazamiento de nuestros alumnos principalmente frente a la Escuela Cacique Levian, frente a la escuela Enrique Bernstein que ya están instalados y la Escuela Particular Santa Bárbara, ese es un proyecto municipal, se ha venido trabajando hace mucho tiempo y que consideraba las vallas en las calles Prat, Avenida Federico Puga que ya están instaladas también y en Calle Portales con Avenida Federico Puga también se van a colocar este tipo de balizas y Liceo; además en Pedro Burgos con Avenida Federico Puga, es decir, esperamos que con estas medidas que ha tomado el municipio, especialmente los conductores, al ver esta señalética que son balizas, que además, no sabe si se dieron cuenta son ... fotovoltaicas, no van conectadas a la energía si no que están con energía fotovoltaica, es un proyecto que viene, como dijo, a dar seguridad en el desplazamiento, en el tránsito de nuestros jóvenes, como también para el sector norte de Santa Bárbara, con eso estamos dando una señal potente que nos estamos ocupando de la problemática que nuestros vecinos nos han planteado, así es que esa novedad ya imagina, no sabe si hoy día están en el liceo, pero les puede garantizar que estas tres escuelas ya estaban con las balizas instaladas y la de Calle Portales va a beneficiar tanto a la Escuela Enrique Bernstein como a la Escuela

Particular Araucaria School y también la Escuela Particular Santa Bárbara, ahí estamos, como dijo dando un mensaje potente en la seguridad en el tránsito también en la Avenida Federico Puga.

Por otro, el alcalde señala que cuando los concejales plantean el tema de las viviendas, el día viernes nos colocamos en contacto con Carabineros, a petición de los vecinos y también el llamado de Don Edmundo Cofré, quien le hacía notar que ya los amigos de lo ajeno andaban por ahí y desde ahí carabineros ha tomado el estar permanentemente en el sector y hoy día lo comprobaba con algunas vecinas que le decían, efectivamente carabineros ha estado visitando el lugar, hay trámites que las personas obviamente tienen que hacer a través de Frontel, para poder tener la energía eléctrica y trasladarse a sus casas, hay otro tema no menor, las viviendas vienen con un plano de ampliación y ese plano de ampliación viene con los derechos cancelados, por lo tanto, la gente va a tener que respetar sí o sí el plano que viene acordado con el diseño que corresponde a esta vivienda y nosotros en eso vamos a supervisar que se cumpla, porque de lo contrario se desvirtúa todo en relación al contexto de la población se le quiso dar.

Por otro lado, el alcalde señala que cuando se invitó al Presidente de la República y al Ministro de la Vivienda fue a inaugurar este complejo habitacional que suma 238 viviendas y que se enmarca dentro de la visita que el presidente estaba haciendo en el tema de la re construcción, pero no significa que el proyecto constructivo de 238 viviendas de Santa Bárbara sea por el tema de re construcción, hay 40 familias que son dañadas por el terremoto, es decir, ambos proyectos corresponden al año 2010, las resoluciones; personalmente concurrió a Santiago a buscar una de ellas, el 07 de abril del año 2010 y el otro fue un poco más adelante, por lo tanto para claridad de nuestros vecinos hay 40 familias que obviamente son del tema de la re construcción y las otras obedecen a un proyecto donde cada vecinos tuvo que colocar el aporte de \$ 230.000, \$ 240.000; eso, los comités lo tienen absolutamente claro, nosotros como municipio así lo hicimos saber en todas las entrevistas que le han hecho a él, en la radio también lo ha señalado, pero no puede prohibir al Presidente que enmarque una visita a Santa Bárbara dentro de lo que es la gira que se estaba haciendo, pero sí es eso, los vecinos del

sector, ellos saben los que estaban por re construcción, 40 familias, 07 en un proyecto, 33 en otro y eso es lo que hemos señalado, para que la comunidad también quede clara en eso y la invitación obviamente fue a ambos comités, la invitación a la inauguración fue extendida a ambos comités de parte del Serviu.

Referente al tema de calle Portales, que le pregunta Don Daniel Salamanca, el alcalde señala que el tema va ligado a un proyecto que recordaran los concejales que se estaba haciendo en coordinación o combinación con el sindicato de Angostura en algún momento dijeron en qué podemos contribuir para mejorar las condiciones de espera de su gente y habían varios paraderos que se estaban viendo y ahí en el diseño fue donde tuvimos problemas y los dirigentes que estaban en el tema de Angostura dejaron de trabajar acá y eso volvió como a fojas cero; agrega que le ha pedido a la Directora de Tránsito que se coordine con la gente de Angostura para que en definitiva podamos retomar el tema de los paraderos y además esto que es una incomodidad; le va a pedir a Carabineros, plantea al concejal Salamanca, que le ponga atención en ese sector específicamente y le señale los horarios en que estén pasando los buses si es que es como permanente el horario o si va sufriendo variación, eso lo vamos a solicitar a carabineros y a nuestro inspector municipal, instruye al Sr. Secretario, para que nos puedan informar.

También, con respecto a lo que pregunta la Sra. Victoria sobre la atención odontológica en Santa Bárbara señala que todos sabemos que la responsabilidad en ese sentido es de nuestro hospital, pero, le solicitaría a la concejal, que pudiera hacer la nómina, así como lo hicimos con el proyecto oftalmológico como para saber de cuántas personas estamos hablando, para hablar con el Director y decirle mire, todas estas personas no están siendo atendidas, ver si puede haber una extensión horaria o alguna otra formula que sea con el Servicio de Salud Bío Bío porque también podemos hacer esa gestión pero sujeta a un número, tal como se hizo con la atención odontológica.

En relación al box dental de Los Boldos, le dicen que sí atendió en los días que se comprometió y producto de esa atención el compresor se

echó a perder y de ahí está en reparación ... ya debería estar de vuelta y retomar la próxima semana, para que se pueda informar a la gente.

Por otro lado, el alcalde comenta que alguien planteó el tema de las luminarias, indica que se colocó de estas combinadas fotovoltaicas y eólicas y desgraciadamente no todos ayudan a cuidar, incluso las otras, ya sean con Frontel, con Coopelan, también se van destruyendo y en definitiva ... reparando una gran cantidad de luminarias; agrega que va a pedir al Director de Obras que vea el tema del sector Los Boldos y a lo mejor si no es factible una luminaria, poner un foco, que también nos ha dado un excelente resultado en otros lugares, así es que eso lo vamos a ordenar hoy día mismo para que en este caso a través de Don Ricardo Matamala podamos ver la solución más factible.

También, el alcalde, aprovecha de responder a Don Edmundo, respecto del Proyecto de Electrificación Los Alpes; el vecino Don Remigio Andia le ha estado llamando porque ellos han estado trabajando muy ligados con Don Ricardo Matamala y efectivamente ayer todavía no se instalaba el último poste que falta pero hoy día le decían que estaba con una máquina del mismo sector y era probable que hoy día, lo estuviesen instalando y obviamente Don Ricardo Matamala quedó, apenas tenga instalado el poste de avisarnos porque como ha dicho él es el más interesado porque si no tiene instalado el sistema no le vamos a poder pagar así es que él ya ha hecho una inversión bastante alta le decía y es el más interesado en resolver el problema, se espera que en esta semana esté instalado el poste y tengamos ya como esperamos al menos para el 18 a la gente con su energía eléctrica dada, pero como dice, son situaciones que escapan al deseo del municipio porque primero fueron las lluvias, no pudieron instalarse, estaba muy blando el lugar, llevaron maquinaria y no pudieron hacerlo pero sí ahora han habido varios días buenos y esperamos que les resulte.

Asimismo, el alcalde señala que la reparación de los caminos es algo que hemos trabajado con la gente de Vialidad y vamos a seguir porque nos queda, de hecho ellos nos explican también y uno entiende que por programación, si van a mejorar el camino a Santa Bárbara Villucura, no pueden el

mismo día ir a mejorar otros caminos, si reconocemos que han estado trabajando y se ha estado mejorando y nos queda el Camino de Los Junquillos El Huachi, hay tramos que necesitan máquina porque se reblanquearon, con máquina se van a mejorar; Caminos interiores como el sector Rapa, Rapa La Peña, pero también lo han mejorado, le tiraron material, el problema que, después de la lluvia cuando se secó aparecen todos los lomos y queda no muy bonita la figura del camino pero eso también se va a estar trabajando.

Por otro lado, en la Ruta Q61, tal como informara en su momento el Director Provincial de Vialidad, se está trabajando en dos, uno que es la conservación y el otro proyecto ganado que significa que se va a trabajar desde Santa Bárbara Los Angeles y desde Santa Bárbara a Alto Bio Bio que es lo que está pasando y que principalmente en el Sector Los Junquillos, en realidad todo ese tramo que estaba pésimo ya está reparado y van continuando hacia arriba, le explicaban que como son el mismo contratista en realidad parten en un lado y no pueden estar en los dos al mismo tiempo pero lo importante es que ese trabajo también los concejales lo pueden visualizar y se está llevando a cabo.

Además, el alcalde expresa que quiere agradecer a los funcionarios municipales, especialmente a la gente de vivienda por todo lo que ocurre finalmente con la inauguración, la Sra. Victoria le decía, qué rico que la gente disfrute de su casa, como decíamos ese día, hoy día es un hogar, hoy día esos jóvenes o esos niños que a lo mejor estaban allegados o pagando arriendo sus papás, hoy día tienen su casa propia y van a poder decir, te invito a mi casa, no a la casa; nos alegra porque fuimos parte desde el primer minuto y hasta el final, con esos dos comités, en algún momento tuvimos que trasladarnos a Santiago porque habían dificultades, recuerdan los concejales porque no estaba el financiamiento y finalmente se obtuvo el financiamiento así es que como dice, nos sentimos felices porque fuimos parte de este logro y es importante cuando la familia tiene su casa, con dos dormitorios, con agua caliente, que tienen un calefón automático que se instala en un enchufe el cable y se puede llevar a cabo el funcionamiento del calefón absolutamente instantáneo, así es que nos alegran todas esas situaciones.

Finalmente, el alcalde expresa sus agradecimientos a nuestros adultos mayores que nos representaron en Huepil; la pareja que se ve en el Programa de Fiestas Patrias está conformada por la Sra. Irene Montecinos y por Don Fernando Pavéz, ...La Sra. Juanita va a Coquimbo en la Cueca Lugareña. Don Iván Pavéz también fue a participar a Huepil, ellos bailaron como exhibición y la pareja en competencia era Don Fernando Pavez con la Sra. Irene Montecinos y en resumen ellos ocuparon a nivel provincial el cuarto lugar porque el premio que se le entregó fue de la pareja más agradable, más simpática, pero, los adultos mayores ese día le decían, nos faltó entrenamiento, porque claro, la pareja de Los Angeles que fue la ganadora se notaba que tuvo una preparación de meses, entonces ...

Sra. Hermosilla : comenta que bailar la cueca también en un rato es difícil, hay que prepararse, porque cansa.

Sr. Alcalde : agrega que hubo movilización, andaban más de 30 personas que andaban acompañando a sus amigos, los adultos mayores, así es que también tuvimos participación en Nacimiento, ayer en una actividad de los reservistas patrióticos de Chile que de Santa Bárbara se puso dos buses y además la gente que fue en vehículos particulares porque están reclamando un derecho que ellos creen que es justo, que pasa principalmente por las imposiciones que no se le pagaron en aquellos años cuando hicieron el Servicio Militar, desde el año 73 al año 89 por ahí van las fechas, también estaba Don Edmundo Cofré, participó de esa actividad en Nacimiento.

Respecto de la actividad que se desarrolló en el Liceo Cardenal Antonio Samoré con motivo de la Cueca Lugareña, ahí estuvo la Sra. Victoria.

Sra. Hermosilla : comenta que estuvo muy bueno, notaba cada parejita de las escuelas, lo encontró estupendo, vibra mirando la cueca, no la baila pero por Dios que vibra mirando bailar cueca, encuentra que estamos en nuestro mes también de la independencia de Chile y más patriota se pone uno en estos días, la antesala de nuestro 18 de septiembre.

Asimismo, la concejal Hermosilla expresa que quiere felicitar al alcalde, leyó el programa que hay para las Fiestas Patrias, bastante bueno, muy bueno, hay hartas invitaciones donde estar y entretenerte aquí en Santa Bárbara, muy bonito el programa; agradece la invitación y agrega que tratará de estar en cada uno de estos días.

Sr. Alcalde : informa que en las cuecas nos representó la Escuela Particular Santa Bárbara en la Cueca Huasa y la Cueca Lugareña nos representó la Escuela de Quillaleo, fueron a Nacimiento, desconoce el resultado pero imagina lo hicieron bien porque no se tiene ninguna duda en eso.

Sr. Obreque : comenta al Presidente de Sala que va a pasar al Departamento de Obras mañana con respecto al tema del camino que va a la entrada de Los Alamos, Las Obras, para hacer algunas averiguaciones al respecto y como decía el alcalde anteriormente esa felicidad se irradió por todo el pueblo, cree que la mayoría de la gente está feliz y contenta y los que vienen también están postulando también a vivienda, lo van a hacer con mucho más énfasis, más ganas y las mejores vibras para ellos como familia ya que era algo que estaban esperando hace mucho tiempo y se les dio respuesta que es lo más importante dentro de todo el contexto del mes de agosto como actividad y que les vaya muy bien.

Sr. Cofré : señala al Presidente de Sala que le quiere comentar que en la mañana llamó a Don Mitchell, Jefe del Departamento de Obras porque la familia Angulo asistió a su oficina comunicándole que en cuatro oportunidades habían requerido la visita de ESSBIO a la Calle Manuel Rodríguez Esquina Camilo Henríquez por una filtración de la matriz de agua potable y le decían que está muy peligroso porque ya el cemento de la calle se mueve, quiere decir que hay mucho barro debajo y está peligroso, entonces Don Mitchell de inmediato le atendió gentilmente y se hizo cargo de este tema.

También el concejal Cofré consulta cuándo el Concejo Municipal puede conocer el proyecto de áreas verdes del terreno de la ex estación,

tiene conocimiento que a los vecinos de ese sector se le iría a mostrar este proyecto, desgraciadamente los concejales, al menos él no fue invitado y le gustaría que después lo pudieran conocer aquí en una reunión extraordinaria u ordinaria.

Sr. Alcalde : señala que hoy día hay una reunión, pero es con el Minvu, ellos requieren la participación ciudadana con la comunidad, luego, una vez que tengamos la información la vamos a compartir con el Concejo, pero es una reunión de participación ciudadana con la comunidad.

Sr. Cofré : comenta que él solicitaba pasar una máquina; consulta si sería posible eso o se va a esperar el proyecto de hermoseamiento.

Sr. Alcalde : señala que se va a estudiar porque en estos tiempos formaríamos un tierral más o menos al pasar máquina, estamos evaluando qué es lo más factible realizar, si la limpieza a lo mejor sin pasar máquina o pasar máquina y ganarnos el rechazo después de la comunidad por lo que hicimos, lo estamos evaluando.

Sr. Salamanca : respecto de las luminarias señala que en el sector de El Manzano, justamente en el callejón donde vive el presidente Don José Fernández hay unos abuelitos que viven al final ahí, preguntaban la posibilidad ... hay un foco ahí pero, si es que lo pueden orientar más, direccionar hacia el interior porque al final hay algunos adultos mayores en ese lugar que también necesitan un poco de iluminación y también en el caso de Los Boldos, apoya esta moción de las luminarias porque la verdad es que ahí desde la garita, que hay justamente en el cruce de la escuela, una cantidad de metros no menor, pero cree que con un foco ... se podrían colocar dos focos, lo que pasa es que ahí hay una bajada, si se coloca un foco acá, no va a alcanzar ese foco a cubrir por una situación geográfica, entonces, quizá con dos focos bien ubicados podría la gente tener acceso a mejores condiciones, así es que cree que es importante colocarle o luminaria o lo que sea pero en el fondo iluminar el sector.

Sr. Alcalde : comenta que puede ser un foco para cada lado ...

Sr. Salamanca : expresa que rechaza categóricamente esta situación que pudo observar ayer que realmente ahí en el cruce de Corcovado se ... tiene entendido que robaron un foco de los nuevos, lo arrancaron de cuajo y ojala que no se siga repitiendo en los otros sectores o si no vamos a quedar con la mejor idea pero ya no va a resultar si es que la gente ya anda cometiendo estas acciones ilícitas y por lo demás desfavorece a los propios vecinos del sector de Corcovado.

También el concejal Salamanca señala al alcalde que conversó con Don Mitchell que en el paradero que está afuera del Salón Indígena hubo un accidente que menos mal que no pasó a mayores pero como ahí también la gente hizo pedazo el paradero a un costado que era un material policarbonato le parece que era, quedó la base de eso, entonces, la gente piensa que no hay nada por dentro y la persona pasó por dentro y se encontró que estaba el fierro y cayó y podría haber sido mayor el golpe; agrega que conversaba con Don Mitchell para ver la posibilidad que si no tiene mayor trascendencia cortar el pedacito ese y que quede abierto mientras se define hacer otro paradero si es que está dentro de los proyectos porque si seguimos esperando pudiera haber otro accidente y al final nos pudieran pasar los costos como municipio.

Por último, el concejal comenta que estaba viendo la invitación del Día Internacional de la Mujer para el día 05 de septiembre, pero también le llamaron que había una actividad para el adulto mayor a las diez de la mañana, entonces, como que coincide.

Sr. Alcalde : ... se va a ver si se corrige alguno de los dos horarios.

Sra. Hermosilla : comenta que ahí en la población del canal que le llama ella, también quebraron el foco que estaba en toda la esquina, que ilumina toda esa parte, además de eso han vuelto a echar basura en ese sitio que está al frente, que es el colmo, entonces le preguntaba a una de las señoras que viven ahí, qué es lo que pasa, quién viene a dejar basura aquí, entonces cree que también hay gente que bota ahí, pero es porque dice que el camión queda estacionado acá afuera, entonces, por supuesto que toda la gente que vive ahí en la calle principal, el camión

no entra para allá, o sea, tienen que salir ellos a dejar acá afuera, eso cuesta un poquito más, consulta si habría posibilidad que el camión retrocediera un poco y quedara cerca del canal para que la gente viniera a dejar sus bolsas.

Sr. Alcalde : señala que ahí hay un tema que es el pasaje el que no soporta el peso del camión porque después nos vamos a ganar la pifia de los vecinos, el propio camión de la municipalidad, porque esto lo vimos hace tiempo, en los pasajes, los camiones no están pasando y menos ese que tiene una dificultad mayor, se tendría como dice la concejal, retroceder y, al retroceder se puede encontrar con algún niño que ... entonces es super complejo, no se atreve ... pero igual se va a pedir a Don Mitchell que se organice con la comunidad porque el camión puede llegar por Pedro Aguirre Cerda hasta el fondo y ahí no tiene donde dar vuelta, entonces, no siempre ...después nos van a reclamar si pasa algo, pero se va a buscar la formula de cómo mejorar el servicio ahí.

Sra. Hermosilla : ... comenta que es feo ver ahí basura, frente a las casas.

Sr. Salamanca : consulta por el tema de la Sra. Patricia Osés.

Sr. Alcalde : responde que va a preguntar porque en realidad lo que corresponde es que algún familiar se acerque.

Sr. Osés : señala que iban a venir.

Sr. Cofré : comenta que le preguntaban unos vecinos del sector rural si es verdad que se va a poner el servicio del camión aljibe que tiene en la bodega, en un tiempo prudente, por la falta de agua que hay en algunos sectores o los otros están completando el recorrido suficientemente.

Sr. Alcalde : señala que justamente va orientado a eso, va orientado a la necesidad, si se ve que es imprescindible otro camión, se va a colocar, pero si está dando abasto un solo camión lo dejamos ahí, funciona de acuerdo a la necesidad.

Sra. Hermosilla : comenta que ayer fue a dar una vuelta a la población nueva, la encontró tan linda, tan lindos los colores para todos estos edificios, porque eligieron colores preciosos, la combinación del beige con un color más fuerte, las encontró preciosas las casitas y cuando venía acá iba una familia que era de ahí, que iban con dos o tres niños, el marido y la señora con una cara de felicidad tan grande que ella dice por Dios que cosa más linda, entonces quiere decirles ahora, si hay alguien que está escuchando, que comparte su felicidad porque cómo no van a estar felices de casas que realmente, sabe que ellos hicieron esfuerzos harto grandes para poder juntar el dinero que se pedía pero de todas maneras uno piensa lo que vale hoy día cualquier cosa que está todo instalado adentro, que maravilla ver unas casitas que están con los baños instalados pero completos, con el lavaplatos en la cocina de acero inoxidable, excelente, cuánto cuesta eso, así es que comparte la felicidad de toda la gente que tocó esas casitas, sea grupo acá o allá pero lindo, porque es gente de Santa Bárbara y que rico ver en la cara de ellos esa felicidad cuando iban con sus niños hacia sus casas, encontró hermoso el gesto ese de verlos felices, entonces, decirles que también comparte su felicidad porque encontró emocionante la entrega de las casas, así es que, felicitaciones, jóvenes matrimonios, que disfruten su casita.

Siendo las 16,15 horas, el Presidente de Sala da por finalizada la Sesión Ordinaria Nº 133 del Concejo Municipal de Santa Bárbara.

ELVIS BORGONÓ MEDINA
SECRETARIO MUNICIPAL

DANIEL IRAIRA SAGREDO
A L C A L D E

ACUERDOS

CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA

SESION ORDINARIA N° 133

03 DE SEPTIEMBRE DE 2012

ACUERDO N° 310: EL CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA POR UNANIMIDAD APRUEBA ADQUISICION DE TERRENO A TITULO GRATUITO DE UNA SUPERFICIE DE 653,1mts.2 DONADO POR EL COMITÉ PRO VIVIENDA POR UN FUTURO MEJOR.